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CONSIGLIO COMUNALE DEL 5 settembre 2005  

SINTESI GIORNALISTICA DELLA SEDUTA 
 

(IL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA E’ AGLI ATTI DELLA 
SEGRETERIA DEL CONSIGLIO COMUNALE) 

 
 
Si è tenuta, presieduta da Giovanni Squame, alla presenza di 51 consiglieri, la seduta del Consiglio 
Comunale;ecco l’appello: 

Sindaco: Iervolino Russo Rosa: presente;  

Ambrosino Raffaele: presente;  

Assumma Ignazio: presente;  

Balzamo Giuseppe: presente;  

Barretta Giuseppe: assente;  

Bianco Francesco: presente;  

Bocchetti Gaetano: presente;  

Budillion Alfredo: presente; 

Buono Stefano: presente;  

Carotenuto Raffaele: presente;  

Carrino Gabriele: presente;  

Centanni Gennaro: presente;  

Cerqua Rosalba: presente;  

Cigliano Dario: assente;  

Cilenti Saverio: presente;  

Coppeto Mario: presente;  

Corrado Giuliana: presente;  

Culiers Antonio: presente;  

D’Angelo Rosario: presente;  

De Flaviis Ugo: assente;  

Delfino Mario: presente;  

De Rosa Gianpaolo: presente;  

Di Dato Carlo: presente;  

Diodato Pietro: presente;  

Eletto Francesco: presente;  

Esposito Mario: presente;  

Fiola Ciro: presente;  

Fucito Alessandro: presente;  

Funaro Antonio: presente;  

Galiero Salvatore: presente;  

Guerriero Salvatore: assente;  

Impegno Leonardo: presente;  

Laboccetta Amedeo: presente;  

Lanzotti Stanislao: presente; 
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Lupo Vito: presente;  

Maffei Mario: presente;  

Mansueto Marco: assente;  

Martusciello Antonio: assente;  

Mastranzo Pietro: presente;  

Migliore Gennaro: assente;  

Minopoli Umberto: assente;  

Mola Gennaro: presente;  

Moretto Vincenzo: presente;  

Moxedano Francesco: presente;  

Nugnes Giorgio: presente;  

Ospite Claudio: presente;  

Palladino Giovanni: presente;  

Parisi Salvatore: presente;  

Passariello Luciano: presente;  

Pecoraro Scanio Alfonso: presente;  

Raja Ugo: presente;  

Russo Antonio: presente;  

Russo Vincenzo: presente;  

Sarnataro Giuseppe: presente;  

Scarpitti Mauro: presente;  

Scopato Sergio: presente;  

Signoriello Ciro: presente;  

Squame Giovanni: presente;  

Valente Valeria: assente;  

Varriale Salvatore: assente;  

Venanzoni Diego: presente 
 
 
L’Aula in apertura ha osservato un minuto di silenzio, richiesto dal Sindaco Rosa Iervolino Russo 
per commemorare le vittime  dell’uragano che ha devastato  New Orleans 
Si sono poi registrati gli interventi, ai sensi dell’art 37, dei consiglieri Signoriello, Passariello, 
Bianco, Fucito, Russo Vincenzo,Impegno e Moretto. 
L’Aula ha poi affrontato il primo punto dell’ordine dei lavori, la discussione 
monotematica richiesta dai gruppi di opposizione (AN, Forza Italia, CdL e UDC ) 
sulla “concessioni sugli arenili dell’intera area dell’ex Italsider di Bagnoli e sui 
disastri ambientali causati alla città, quali l’aeroporto, i gas di scarico, l’inquinamento 
da onde elettromagnetiche, fino alla rimozione dei rifiuti, mozione collegata e schema 
di delibera consiliare prot. 1255 del 4.8.2005 avente ad oggetto: “inibizione 
dell’accesso al mare e sospensione di tutte le attività nell’area Bagnoli-Coroglio.” 
Si è quindi registrata l’illustrazione di uno dei firmatari della monotematica, Pietro 
Mastranzo ( UDC ) che nel corso di un  lungo ed articolato intervento ha affermato 
tra l’altro che “Napoli è una città inquinata, basta vedere qui il problema dei 
monitoraggi, del funzionamento delle centraline, in questo dobbiamo registrare, una 
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caduta d’interesse in tutta quella che è stata la vicenda di Bagnoli – Coroglio e 
dell’Aeroporto. 
Napoli è una delle città più inquinate di Italia, Napoli è una o la città più invivibile 
:dall’ozono alle polveri sull’arenile, all’aeroporto di Capodichino e alla situazione 
generale dell’igiene della città, alle fogne che non hanno più manutenzione. 
Subito dopo c’è stata la relazione dell’’Assessore Monti (Verdi) che ha ribattuto su vari punti 
affermando tra l’altro  che : 
C’è un quadro generale dei superamenti delle polveri sottili, le PM10, quelle che sono 
oggetto di segnalazione di un problema ambientale della nostra città e che è alla base 
dell’iniziativa che avete portato avanti con la richiesta di convocazione di questo 
Consiglio. Il prospetto riguarda tutte le città metropolitane italiane. Napoli è il 
fanalino di coda, ma è il fanalino di coda nel senso che è la città italiana che ha 
superato meno volte i limiti di valore di PM10. 
 Al termine dell’intervento di Monti è intervenuto sull’ordine dei lavori il consigliere 
Passariello (FI)  per chiedere all’Aula  la possibilità di approfondire gli aspetti tecnici 
della relazione e di riprenderla in una prossima seduta di consiglio comunale.  
L’Aula ha accolto all’unanimità la proposta del cons. Nugnes ( Margherita) di  
riprendere la discussione e di completare l’ordine dei lavori in un prossimo Consiglio 
da convocare martedì 13 settembre  alle ore 10.  
Al termine il Presidente Squame ha sciolto la seduta convocando l’Assemblea per 
martedì 13 settembre alle ore 10  
 
 
 
Il Capo Ufficio Stampa del Consiglio comunale 
Mimmo Annunziata 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


